

CICLO DE DEBATES INTERESCOLARES ONLINE

La salud y la enfermedad



De enero a abril 2021

Ciclo de debates interescolares sobre la salud y la enfermedad organizado por Ambientech que permitirá innovar en las clases de **ciencias**, aumentar la **motivación** en clase, desarrollar el **pensamiento crítico** y perfeccionar la **comunicación oral y escrita** del alumnado, todo ello con el objetivo de aumentar los conocimientos en biología humana, mejorar la calidad de vida de la juventud, impulsar **hábitos de vida saludables**, facilitar el **intercambio cultural y social** y promover una educación universal, inclusiva, gratuita y de calidad.

- ★ Formato **adaptable** a situación de **confinamiento**
- ★ Abierto a escuelas de **España y Latinoamérica**
- ★ Acceso libre a **recursos educativos** adaptados al currículum académico
- ★ Con la participación de **moderadores/as expertos/as en salud**
- ★ Uso de las **TIC** como herramienta básica para la formación

Los encuentros se realizarán a través de plataformas de **streaming** y **comunicación virtual**. Se dispondrá de una **App** con preguntas y juegos para dinamizar el evento y aumentar la **interacción** y la **participación** entre los y las asistentes.

Áreas temáticas

Bloque 1. ¿Cómo nos protegemos de las enfermedades?

Bloque 2. Cuidemos a nuestros mensajeros: las neuronas y las hormonas

Bloque 3. Sobre la sexualidad y la salud

Bloque 4. Fortalece tu vida con hábitos saludables

¡Apúntate a 1 o varios bloques!

€ **Evento gratuito**



Destinado a :
Educación Secundaria



Organizador:
ambientech.org



Solicita más información:
Formulario de información



fases del evento

- 1** Consulta de recursos educativos digitales
- 2** Ciclo de debates (abril 2021)
- 3** Creación de vídeos



Hablaremos de pandemias, enfermedades, adicciones, autoestima, emociones, sexo y relaciones, dietas, deporte, contaminación y salud, etc.

¡Inscripciones abiertas hasta el 4 de diciembre de 2020!



entidades solidarias:



contenidos revisados por:

